



Por telégrafo

Exportación uvera Campaña de 1911

De Política

Lo del Vaticano

Esta mañana han celebrado una extensa conferencia a el Presidente del Consejo de ministros y el embajador de España, cerca de la Santa Sede.

No obstante la reserva que guardan los señores Canalejas y Navarrozerverter, parece que se ocuparon de la batallona cuestión de las congregaciones.

Ministro de regreso

En el expreso de hoy, ha regresado de Cádiz el ministro de Marina, señor Pidal.

Este ha dicho que viene altamente satisfecho de las pruebas de afecto que ha recibido confirmando el propósito que tiene de favorecer en cuanto esté de su mano al arsenal de la Carraca.

En plena democracia

Para justificar que el señor Canalejas está ocupando la Presidencia del Consejo de ministros, hoy no han sido denunciado nada más que los diarios republicanos "El Radical", "España Libre" y "España Nueva".

Además se han denunciado "El Motín" y "Ejército y Armada".

Un rumor

Esta tarde ha sido objeto de vivas discusiones la noticia que atribuye a Alemania el propósito de gestionar la sesión de las posesiones españolas del Muni y Fernando Pó.

De todas partes

Vida republicana

Nos comunican de Granada que anoche se celebró una gran reunión en la Tertulia republicana, a la que asistieron los concejales, exconcejales y candidatos del partido, para organizar los trabajos electorales.

Reino extraordinario entusiasmo, proponiéndose todos trabajar con fé para el triunfo de los candidatos a concejales de la conjunción republicana-socialista.

Todo tranquilo

El jefe de la Guardia civil de Noya comunica al ministro de la Gobernación, señor Barroso, que se ha solucionado la huelga de Muro, satisfactoriamente, reanudándose la pesca con el empleo de las tarrafas.

Signe la huelga

Los últimos despachos del Gobernador de Cádiz dicen que sigue en el mismo estado la huelga de Jerez.

Las autoridades no logran hallar la fórmula para que renazca a la tranquilidad, pero creen que el conflicto se solucionará pronto.

General agonizante

Los esfuerzos de la ciencia han sido inútiles y el capitán general de Madrid señor Rios ha entrado en el período agónico.

Rodeóle la familia y los amigos íntimos.

La noticia ha producido honda tristeza en los círculos militares.

El jefe del Gobierno señor Canalejas y otras altas personalidades han acudido al domicilio del general Rios tan pronto como tuvieron noticias de que se avecina el funesto desenlace.

Rumor desmentido

Comunican de Valencia que el general Echagüa ha desmentido el rumor que asegura su traslado a la capitania general de Madrid.

El marqués del Serrallo entiende que en las presentes circunstancias no puede abandonar el puesto que ocupa.

Consejo de Guerra

Dicen de Valencia que hoy ha llegado a aquella capital el Fiscal designado para calificar la causa instruida a los detenidos con motivo de los sucesos de Cullera.

Créese que el Consejo de guerra se celebrará inmediatamente.

Cotización

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Interior, Fin corriente, Fin próximo, Amortizable, Nuevo amortizable, Cédulas hipotecarias, Acciones del Banco, Tabacos, Francos, Libras esterlinas.

Extranjero

Habla Jaurés

El diario de París, "L'Humanité", publica un artículo suscrito por el jefe de los socialistas franceses, Mr. Jaurés, que ha producido gran sensación.

El ilustre defensor del proletariado afirma, que Francia no quiere conflicto alguno con España, con pretexto de la ocupación de Marruecos.

Los Reyes de Italia

Dicen de Roma que hoy ha regresado a aquella capital la Familia real, que se ha pasado una temporada en un castillo inmediato a Pisa.

El rey Victor Manuel ha anticipado su regreso a Roma en vista de las críticas circunstancias por que atraviesa la nación.

1.000 prisioneros

Nuevos despachos de Constantinopla aseguran que el último combate librado en Trípoli, los italianos sufrieron una tremenda derrota, dejando en poder de los turcos mil prisioneros.

Nuevo ministro

Despachos de Pekín dicen que ha sido nombrado primer ministro el conocido político Inanohilcki, el que solo se ocupará por ahora en restablecer la paz en el imperio.

Los turcos triunfan

Se ha recibido un telégrafo

de París dando cuenta de una victoria alcanzada por los turcos, los cuales parece que se adueñan nuevamente de la plaza de Trípoli.

Los italianos después de sufrir enormes bajas hanse visto obligados a desalojar las posiciones, dejándolas a merced de sus enemigos.

Según todos los informes recibidos, es de creer que los turcos sean a estas horas dueños absolutos de Trípoli.

Estas gravísimas noticias han producido enorme depresión en la opinión italiana y ante la difícilísima situación de las tropas expedicionarias, el Gobierno de Italia ha dado órdenes para que sin pérdida de tiempo se hagan a la mar veinte cañoneros de la Armada.

Ultima hora

General en Jefe

Dicen de París que según las noticias recibidas de la capital de Italia, el general Pietro Fragoni, actual capitán general de la provincia de Roma, será nombrado Comandante en jefe del Ejército de ocupación de la Tripolitania.

Política de represalias

Despachos de Constantinopla dicen que en vista de las medidas adoptadas por los italianos en Trípoli, el gobierno de Turquía ha decidido ordenar la expulsión del imperio de todos los italianos residentes en él.

Regimiento sublevado

Dicen de París que la revolución en China se agrava por momentos.

Según despachos oficiales de Pekín en Caikistan se ha sublevado un regimiento de aquella guarnición, dando muerte a un general.

Los soldados se han entregado a los mayores desenfrenos, arrojando cuanto hallan a su paso.

Actos de barbarie

Nuevos despachos de Pekín dan pormenores de los actos de barbarie cometidos por la soldadesca, sublevada en Chi-kistán.

Los facciosos después de bombardear la publicación, se entregaron al saqueo, ensañándose despiadadamente con los manchus, al extremo de asesinar a más de mil.

Los revoltosos se dirigieron después al palacio habitado por el gobernador de la plaza, asesinándole, pegando

por último fuego al edificio que quedó reducido a escombros.

El general Marina

En los círculos políticos al conocerse la fatal noticia de que el general Rios se hallaba espirante, comenzaron a hacerse calendarios cerca del futura capitán general de Madrid.

La opinión mas extendida es que el Gobierno designará para el elevado cargo al ilustre general don José Marina.

Banquete aplazado

El banquete que había de celebrarse hoy en el "restaurant Tourné, organizado para festejar el nombramiento de senador vitalicio a favor del general señor González Parrado, ha sido aplazado hasta el próximo miércoles.

Nuevas conferencias

Antes de marchar a Roma el embajador de España cerca del Vaticano, celebrará una extensa conferencia con los señores Canalejas y García Prieto, a fin de recibir instrucciones relativas a las cuestiones pendientes entre la Iglesia y el Estado español.

Músico fallecido

Dicen de Valencia, que después de sufrir penosa enfermedad, ha fallecido hoy en aquella capital el eminente maestro de música don Salvador Giner.

La muerte del inspiradísimo músico ha sido muy sentida, particularmente en las clases populares de Valencia, donde el señor Giner contaba con grandes afectos.

La casa mortuoria se ve visitadísima y el acto del sepelio será grandioso, pues en él tomará parte toda la ciudad.

También publicará el mencionado periódico los nombres del demás personal que queda en ambos cuerpos.

La casa mortuoria se ve visitadísima y el acto del sepelio será grandioso, pues en él tomará parte toda la ciudad.

Administración Militar

El diario oficial del Ministerio de la Guerra publica los Reales decretos determinando los nuevos Intendentes de la Intervención e Intendencia del Ejército, conforme a la modificación que se ha dado al Cuerpo de Administración Militar.

SANCHEZ ORTIZ

Resumen de la exportación por mercados

Table with 4 columns: MERCADOS, BARRILES, MEDIOS, and values. Includes Liverpool, Hull, Newcastle, Bristol, Cardiff, Buenos Aires, Londres, Manchester, Glasgow, Santos, Rio Janeiro, Hamburgo, New York, Habana, Filadelfia, Copenhague, New Orleans, Bremen, Toronto, Boston, Ambers, Montreal, Montevideo, Baltimore, Amsterdam.

Large table with 10 columns: Entradas, Salidas, VAPORES, DESTINOS, BLES., M., CONSIGNATARIOS. Lists shipping companies like Magdeburg, Prinsessa Letitia, Juno, Gibraltar, Cardiff, Minsk, Gerty, Uribitarre, Columbia, Titan, Luque, Santa Florentina, Rogaland, Natalia, Arciduco Stefano, Frisia, Erika, Scandinavia, Daggy, Neto, Henri Garlinger, Sati, Beeswinc, Pollux, Hebe, Laura, Tordenavore, Cymrian, Kalman Kiraly, Alvarado, Heinrich Schult, Star, Nordpol, San Fulgencio, Ocarina, Carolina, Carpathia, Georg, Segontian, Bogatyr, Freya, Irene, Silirian, Lulea, Leupar, Cádiz, Porthcawl, Kathleen, Sicania, Aohrai, Dordogne, Johann, Oskmere, Cuba, Pavía, Sardegna, Alice, Siva, Nancy, Carganien, Flora, San Giovanni, Karin, Adolf, Thracia, Martanne, Ellesmere, Taff, Daffin, Eugenia, Báltico, Corlós, Laura, Anstria.



